

Fuente: El Salvador.com

Fecha:

Título: Centroamérica ejecuta \$58 millones de cooperación iberoamericana

Link: [http://www.elsalvador.com/mwedh/nota/nota\\_completa.asp?idCat=6351&idArt=4441965](http://www.elsalvador.com/mwedh/nota/nota_completa.asp?idCat=6351&idArt=4441965)

## **Centroamérica ejecuta \$58 millones de cooperación iberoamericana**

La cifra fue revelada durante la presentación de los programas que se ejecutan con el apoyo de la Segib



Durante su estancia en el país, Iglesias se reunió el día de ayer con el presidente Funes.

FOTO / edh

rosa maría pastrán

Martes, 19 de Enero de 2010

El Secretario General Iberoamericano, Enrique V. Iglesias, presentó hoy en San Salvador algunos de los avances logrados a partir de los programas de cooperación de Iberoamericana en El Salvador y el resto de Centroamérica, según informó Cancillería en un comunicado.

La presentación denominada "Jornada sobre la Cooperación Iberoamericana en El Salvador" fue hecha ante representantes de las instituciones estatales y civiles.

Según los datos de la Secretaría General Iberoamericana (Segib) -a la que representa Iglesias-, unos 40 millones de euros (58 millones de dólares) han sido ejecutados en los diferentes programas que se desarrollan en la región.

En ese marco, El Salvador participa activamente en 13 programas y 5 proyectos.

Para Iglesias esta jornada es una "oportunidad valiosa para visibilizar los sólidos compromisos de cooperación que prevalecen entre los Estados miembros de la comunidad iberoamericana".

Entre los programas enumerados están los Bancos de Leche Humana; Programa para el Desarrollo de la Pequeña y Mediana Empresa; Políticas de Infancia; Movilidad Académica de Postgrado: "Pablo Neruda", Plan Iberoamericano de Alfabetización y Educación Básica de Personas Jóvenes y Adultas; y Gestión Territorial.

**Según el comunicado, destacó el Programa Iberoamericano de "Bancos de Leche Humana" que se basa en la experiencia técnica de Brasil.**

**La red está integrada por casi 200 centros especializados en el procesamiento de la leche materna.**

"Esperamos aprovechar esta oportunidad para dar a conocer algunas de las principales tendencias de la cooperación a nivel iberoamericano, como es el caso de la cooperación Sur Sur, la cual ha cobrado auge en los últimos tiempos, y de la cual se registran más de 200 proyectos y acciones anuales recibidas por nuestro país" concluyó el viceministro de Cooperación para el Desarrollo, Jaime Miranda.

La reunión fue organizada por el Ministerio de Relaciones Exteriores de El Salvador y la Segib, con el apoyo de la Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo.